

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしこく たくましく ～



梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R3. 10月20日号

文責 校長 渡辺 謙



学校 HP

運動会を無事実施しました！！

10月3日（日）、秋晴れの中運動会を実施しました。新型コロナウイルス感染対策のため、入場者や参観エリアを制限したり、種目数を減らしたりするなどの対応を行いました。参観いただいたみなさん、たいへん協力的でスムーズに運動会を進めることができました。新入学予定園児のかけっこや地区種目ができないなどの寂しい面もありましたが、子供たちの頑張りの様子が伝わる運動会であったと思います。終わった後の子供たちの満足そうな笑顔に充実感が表れていました。今後とも学校行事等への御理解・御協力をお願いいたします。



人権集会

9月の人権集会で、私がパキスタンにあるカラチ日本人学校に赴任した際に経験したことを子どもたちに話す機会をいただきました。「水」「空気」「教育」など日本では当たり前のことが、一部ではとても厳しい状況であることを話しました。以下子供たちから寄せてもらった感想です。

- 今日、ぼくはパキスタンのことについて考えました。パキスタンはいつも空気がほこりっぽいらしいです。パキスタンは、学校に行けずにお手伝いをしている人がいます。ぼくは学校に行けるので、大人の人に感謝したいです。パキスタンには、水にもいろいろな種類がありました。シャワー用や皿洗い用や飲用があります。ぼくたちは水をいっぱい使えているのでうれしかったです。校長先生が言っていた「6つの権利」を捨てるという問題では、ぼくは決められませんでした。なぜかという、全部大切なことだからです。ぼくは6つの権利を捨てたくないと思いました。その6つの権利を大切にしたいです。【5年生】
- 今日校長先生から、パキスタンという国のことを聞きました。わたしは、最初に「遊ぶ権利」を捨てました。でも、校長先生の話聞いて、遊べない子もいると知って、遊ぶことがどれだけ幸せか知りました。今日の題名は「平和」です。みんなが平和になるために自分にできることを全力でがんばりたいです。貧しい人は、パキスタンだけでなく、いろいろな国にいます。あんな生活はいやです。貧しい人も、幸せな生活ができるようにさせたいです。わたしは、食べたいものが食べられてとても幸せです。みんなで協力して、みんなが幸せになりたいです。【3年生】
- わたしが、今日、校長先生の話聞いてはじめて知ったことは、水のことです。水は毎日使ったり飲んだりします。じゃぐちをひねったらきれいな水が出てきます。パキスタンでは、一週間に一回しか水が出てきません。日本では毎日きれいな水を飲むことができます。私たちはきれいな水が飲めてうれしいです。世界には、たくさんきれいな水を飲めない人がいることを知りました。みんなにきれいな水を飲んでほしいです。【2年生】
- ぼくは、おんなのひとが学校に行ったらだめな国があるって初めて知りました。おんなの人もおとこの人も行っていいっておもいます。【1年生】



「まこと会」の皆さんと公民館長さんが、学校下の炭小屋の横の田を耕してくださいました。ここに水を引き水田として活用できるようにと、水路についても復旧を行ってくださっています。様々なことで学校の活動を支えていただけて感謝するばかりです。ありがとうございます。